

28.10.2020

## ingenhoven architects gewinnen Wettbewerb für neues Stadtquartier in München



Datum  
28.10.2020

ingenhoven architects gewinnen den Wettbewerb für ein neues Stadtquartier in München. Bis 2027 wird nördlich des Olympiaparks auf nicht mehr genutzten, ehemaligen Industrieflächen der Knorr-Bremse AG ein neues Stadtviertel für mehr als 1.000 Bewohner entstehen. Um einen großzügigen Communal Garden gruppiert sich eine lebendige Mischung aus Wohnungen, dazu Läden, Gastronomie, zwei Kindertagesstätten, ein Pflegeheim sowie Büros. Christoph Ingenhoven: „Die Bevölkerung Münchens wächst und dennoch müssen wir die wachsenden Bedürfnisse mit Hilfe eines geringeren Ressourcenverbrauchs befriedigen. Die Antwort von uns Architekten sollten also nachhaltige Konzepte für diese große, dichte, lebenswerte Stadt sein. Wir freuen uns darauf, ‚Am Oberwiesenfeld‘ ein lebendiges Quartier zu planen – ein Stück Stadt für alle, das den höchsten ökologischen Standards entspricht und dabei vielfältige Formen von Grün integriert, auf Dächern, Terrassen bis zum großen Communal Garden.“